



XPECTRA INICIA EL DESARROLLO DE SOLUCIONES PARA DISPOSITIVOS IOT CON REDES DE BAJO CONSUMO

ABRIL, 2020.

XPECTRA da un paso hacia adelante con la incorporación de soluciones del mundo de IoT, apuntando al crecimiento de sus plataformas de monitoreo de infraestructura crítica.

Las plataformas de monitoreo desarrolladas bajo la categoría Xpi, de XPECTRA, podrán interactuar con dispositivos IOT mediante redes de bajo consumo cuyas características han sido especialmente diseñadas para este fin. Con estos desarrollos ampliaremos la capacidad del cliente para monitorear de forma inteligente dispositivos a los cuales era muy difícil llegar, brindando una vía de comunicación fuera del contexto habitual, con muy pocos datos, y mayor cobertura.

Las plataformas de XPECTRA, desarrolladas bajo la categoría Xpi, donde el monitoreo de infraestructura va de la mano con los servicios de mantenimiento de los equipos y dispositivos críticos de la operación, se consolida con la incorporación de nuevas tecnologías para el manejo de las comunicaciones brindando al cliente mayor capacidad de acción, planificación y control de sus instalaciones.